



“La mentira y descalificación”: Lorenzo Córdova desmintió que haya salido del país ante defensa del INE



El diputado de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), **Mario Rafael Llergo Latournerie**, por medio de redes sociales, aseguró que el **consejero presidente** del Instituto Nacional Electoral (INE), **Lorenzo Córdova**, este fin de semana se encontraría en **Estrasburgo, Francia**, justo cuando en México se llevaría a cabo la **marcha en pro del INE**.

En forma de respuesta ante los rumores, **Córdova realizó un video** en su cuenta personal de *Twitter* desde las afueras de las oficinas del INE, para dar a conocer que **no ha salido del país** y que estará presente y apoyando la marcha del próximo domingo **13 de noviembre**.

Mencionó que tales acusaciones se trataban de **mentiras y descalificaciones**, tales que han funcionado hasta el momento como “piezas clave” de las **embestidas realizadas en contra del INE**. Destacó que es falso que haya salido del territorio mexicano mientras que la ciudadanía esta próxima a manifestarse para defender la democracia del organismo.